

湧水

仙北市立神代中学校

学 校 報

NO.19

平成27年8月26日発行

http://www.city.semboku.akita.jp/sc_jinchu/

アルミ缶・プルタブ回収

収益計88,800円 協力に感謝!!



前期後半がスタートしました

～充実した夏休みを終え
気持ちも新たに～

32日間の長い休みが終わり24日(月)には休み明け集会が行われました。部活動などで休み中も毎日のように顔を合わせていた仲間でしたが、制服姿で全校生徒が集まるのは久しぶり、真っ黒に日焼けした顔に充実した夏休を過ごした跡を感じました。

夏休みといっても学校では様々な学習や活動が行われました。二者面談や学習相談、防災訓練やアルミ缶回収、そして毎日の部活動や花壇の水やり草取り等々、多忙な夏休みだったと思います。

集会では山梨県富士河口湖町で行われた「クニマス交流」に参加した生徒の感想発表や生徒会長から生徒会活動への呼びかけ等がありました。

今週は休み中の学習の成果を試すテストがありました。そして明日は、苦しい練習を続けてきた駅伝部が田沢湖駅伝に臨みます。どちらも頑張った成果が表れることを期待しています。

総合防災訓練

ご協力ありがとうございました



お盆明けの16日、恒例のアルミ缶プルタブ回収がPTA環境部の皆様のご協力の下行われました。今年は野球部が東北大会に出場のため少ない人数での回収作業でしたが、保護者や地域の皆様のご協力もあり、暑い中でしたが順調に回収することができました。回収したアルミ缶等は早速業者に買い取ってもらいました。おかげさまで収益金も9万円近くになりました。たくさんの皆様のご協力に感謝申し上げます。このお金は生徒会活動や福祉活動に役立てる予定です。

